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Cela fait déjà 8 mois que j'ai l'honneur et le privilège d'être au service des citoyens du Plateau. 
Je partage avec vous mon premier bulle�n d'informa�on afin de vous fournir une mise à jour 
de l'avancement de certains dossiers. Je vous encourage à con�nuer à par�ciper ac�vement à 
la poli�que municipale.

Pour moi, il est important de faire le point sur la situa�on du Plateau. En effet, j'ai discuté avec 
les services des préoccupa�ons dont vous m'aviez fait part au cours de la campagne 
électorale. Ceci m'a permis de bien comprendre le temps de réalisa�on des projets et 
d'établir des échéances réalistes pour la livraison des projets et des engagements électoraux.

Dans mon rôle d'élue, j'ai le privilège d'occuper les fonc�ons suivantes :
- Vice-présidente de la Société de transport de l'Outaouais (STO);
- Vice-présidente de la Commission de développement économique (CDÉ);
- Membre de la Commission des jeunes élus de l'UMQ;
- Représentante auprès d'ID Ga�neau;
- Représentante auprès du Réseau des femmes d'affaires du Québec (RFAQ).

Ma posi�on à la STO me permet d'influencer le champ de travail entourant le transport ac�f et 
ses liens souvent étroits avec le développement de notre territoire. Le virage de la STO vers les 
autobus électriques est un autre dossier que je suivrai de près. Avec la hausse con�nuelle du 
prix de l'essence, la STO fera tout ce qui est en son pouvoir pour accélérer ce grand virage qui 
nous a�end! Je ne peux parler de la STO sans me�re de l'avant le projet du Tramway 
Ga�neau-O�awa, qui a�end toujours la confirma�on du gouvernement fédéral. Ce projet est 
un inves�ssement majeur et un moteur économique important pour notre région!

Pour ce qui est de la CDÉ, je suis très fière de vous informer que les rencontres sont désormais 
publiques. Au cours des derniers mois, j'ai voulu établir des liens étroits avec la communauté 
des affaires mais aussi comprendre leurs besoins et le rôle de la Ville dans le développement 
économique de notre ville. L'une des ques�ons qui a monopolisée nos discussions a été celle 
de la pénurie de main-d'œuvre. J'ai hâte de vous faire découvrir toutes les ques�ons 
importantes et cap�vantes qui animeront nos discussions à la CDÉ.

Je termine en vous invitant à profiter de l'été. La Ville a mis sur pied une programma�on qui se 
veut bien vivante! Ce�e programma�on a débuté depuis le 25 juin et propose des ac�vités 
jusqu'à la fin septembre pour le plaisir de tous. La programma�on complète est disponible au 
ga�neau.ca/été et au sen�erculturel.ca!

Suivez-moi pour des nouvelles du Plateau 

Bettyna Belizaire

Mot de la conseillère
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4 GLACES
Le projet mul�glaces dans l'ouest fait par�e du Plan d'interven�on et de main�en 
des ac�fs des arénas adopté par le conseil municipal en juin 2017. Cependant, le 
plan d'infrastructure actuel n'a pas suivi le rythme de la croissance démographique, 
d'où la nécessité d'op�miser et de maximiser le poten�el de ce site pour répondre 
aux besoins croissants et au manque d'infrastructures dans l'Ouest de la ville. 
Certaines pistes explorées pourraient abou�r à une structure plus inclusive qui 
répondrait davantage aux besoins répertoriés dans le Plateau tout comme dans 
l'ouest en général.

STO
Le nouveau conseil d'administra�on a 
rapidement donné le feu vert à la STO en 
décembre pour par�ciper à un achat groupé 
d'autobus électriques pour les années 2023 à 
2 0 2 6 .  E t  e n  m a r s ,  1 1  a u t o b u s 
supplémentaires ont été ajoutés en op�on à 
la commande pour accélérer le virage de la 
STO vers l'électrifica�on.
   
Lors de la Semaine na�onale de l'accessibilité, 
les membres du conseil d'administra�on ont 
par�cipé à une ac�vité de sensibilisa�on à 
l'accessibilité universelle tant sur le réseau 
régulier que sur le service de transport 
adapté, en compagnie de clients de la STO 
vivant avec une limita�on fonc�onnelle. Nous 
avons eu de beaux échanges !

En partenariat avec Accueil Parrainage 
Outaouais, une gratuité temporaire du 
transport en commun a été octroyée aux 
ukrainiens arrivant avec une autorisa�on de 
voyage d'urgence Canada-Ukraine.
 
À la demande de la Commission de la Capitale 
Na�onale (CCN), cet été, la STO met son 
exper�se à profit en transportant les gens 
dans le magnifique parc de la Ga�neau 
pendant 10 fins de semaine consécu�ves. 
Profitez-en cet été !



AVENUE DES JEUNES
Une chose sur laquelle on s'entend tous 

c'est d'affirmer que nous devons faire 

plus de place aux jeunes du Plateau ! 

Grâce à une collabora�on entre la Ville 

de Ga�neau et l'Avenue des jeunes, des 

travailleurs communautaires et des 

intervenants mobiles sont présents dans 

le Plateau pour encadrer et intervenir 

auprès de nos jeunes de 12 à 17 ans.

 

L'objec�f de ce�e collabora�on est de 

prévenir la criminalité juvénile mais aussi 

la criminalisa�on des ac�vités des 

jeunes du Plateau. Pour ce faire, le 

mandat  de  l ' inter venant  est  de 

sensibiliser les jeunes et de prévenir les 

conflits entre eux. En plus d'être un 

modèle posi�f, lorsque nécessaire, 

l'intervenant redirige les jeunes vers les 

services appropriés. L'impact de ce 

projet vise à réduire les tensions entre 

les adolescents et les citoyens, afin 

d'assurer un meilleur vivre ensemble et 

une parfaite cohésion sociale. 

CREDDO
Le phénomène d'îlot de chaleur 

urbain est un enjeu majeur pour la 

santé des communautés dans une 

grande ville comme Ga�neau. Le 

quar�er du Plateau n'en fait pas 

excep�on en raison de la faible 

couverture de canopée et la présence 

de grands espaces asphaltés. 

Le CREDDO est déjà ac�f dans la lu�e 

contre les îlots de chaleur avec deux 

importants projets de verdissement à 

Ga�neau: la campagne Vivre en vert 

et le projet de verdissement de l'Île de 

Hull.

Avec ma collègue Anik Des Marais du 

district de Mi�gomijokan, nous les 

avons rencontrés pour un nouveau 

projet de verdissement. L'objec�f 

pour la prochaine année est de cibler 

un ou plusieurs sites pour une 

première planta�on d'arbres à grand 

déploiement. 



POLITIQUE DE DÉNEIGEMENT
Plus de 15 ans depuis la mise en œuvre de la Poli�que de déneigement actuellement en 
vigueur, il semble per�nent de procéder à sa révision. Dans le cadre de sa démarche 
consulta�ve, la Ville de Ga�neau réalisera différentes ac�vités de consulta�on publique. 
L'objec�f est d'adopter les meilleures pra�ques, de revoir nos façons de faire et de 
s'assurer de la prise en compte des principes de développement durable dans nos choix 
opéra�onnels.

Pour ma part, je vois dans ce�e démarche une opportunité de revoir les façons de 
collaborer entre la Ville et les trois partenaires qui contribuent au déneigement (STO, 
Centre de services scolaires et Postes Canada).

Une autre priorité sera de voir au déneigement des tro�oirs pour sécuriser les 
déplacements des piétons, des personnes à mobilité réduite, ainsi que ceux et celles qui 
se déplacent avec des pousse�es.

Une offre intéressante serait de perme�re aux citoyens de suivre en direct les ac�vités 
de déneigement de la Ville grâce à une plateforme de géolocalisa�on. Et vous, quels sont 
vos préoccupa�ons? Restez à l'affut car une consulta�on en ligne auprès de la 
popula�on aura lieu dès cet automne.

ACTIVITÉS PARC CENTRAL
Le marché public est de retour cet été! Le marché est 
réalisé grâce à un partenariat avec Coopéra�ve Bio 
Équitable de l'Outaouais. Je vous invite à venir soutenir 
les entrepreneurs locaux les samedis de 9h à 14h 

erjusqu'au 1  octobre 2022. Le Marché Public du Plateau 
contribue grandement à faire du parc Central un milieu 
qui fait vivre la communauté.

Le parc Central mais également les parcs du Plateau et 
du Shamal accueillent des ac�vités d'anima�on via la 
programma�on es�vale – Profitez de l'été. Ce�e 
programma�on vise tous les âges. Si ce n'est pas déjà 
fait je vous invite à en prendre connaissance. 
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